

Klärte die Jungen als einer der geladenen Experten auf: Frauenarzt Dr. Dirk-Toralf Baerens (rechts) aus Groß Ilsede. Foto: Gesamtschule Lengede

Die IGS Lengede widmete sich der Liebe

Lengede Die sechsten Klassen erlebten eine aufregende Themenwoche.

Entgegengefiebert haben die Schüler der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede ihren Themenwochen, stehen diese doch in sechsten Jahrgang unter dem vielversprechenden Motto "Liebe, Freundschaft & Sexualität".

Während der Themenwochen setzen sich die IGS-Schüler iedes Jahr besonders intensiv mit einem Rahmenthema auseinander. Um den Schülern ein noch breiteres Spektrum zu bieten, hatte die IGS außerschulische Experten eingeladen. Aufgeteilt in Jungen- und Mädchengruppen konnte sich nun jede und jeder trauen, offen zu sprechen und nachzufragen. Neben Beratern des Verbands von Pro Familia waren auch Frauenärzte der Region für Beratungsarbeit und informative Vorträge vor Ort. Selbstverständlich wurden die Jugendlichen auch über sexuelle Orientierung und geschlechtliche Vielfalt aufgeklärt.

Das Thema Liebe durchzog den Fachunterricht wie ein roter Faden. Im Deutschunterricht lasen und dichteten die Schüler Liebeslyrik, im Religionsunterricht bestimmten sie die "Zehn Gebote der Partnerschaft" und im Kunstunterricht wurden Foto-Love-Stories erstellt. Im Fach Naturwissenschaften zeigten ihnen die Lehrerinnen Sabrina Kokott und Caroline Bädje Attrappen primärer Geschlechtsorgane sowie Hygieneartikel aus dem Intimbereich.

Höhepunkt der Themenwochen war jedoch die Kuschelrockparty, die exklusiv für den sechsten Jahrgang in der Mensa der IGS stattfand.